

PROFESSIONELLE PFLEGE UND RECHTE GEWALT SIND UNVEREINBAR!

...untrennbar von Pflege ist die Achtung der Menschenrechte einschließlich kultureller Rechte, des Rechts auf Leben und Entscheidungsfreiheit, auf Würde und auf respektvolle Behandlung. Pflege wird mit Respekt und ohne Wertung des Alters, der Hautfarbe, des Glaubens, der Kultur, einer Behinderung oder Krankheit, des Geschlechts, der sexuellen Orientierung, der Nationalität, der politischen Einstellung, der ethnischen Zugehörigkeit oder des sozialen Status ausgeübt...

Aus dem Ethikkodex des International Council of Nurses (2012)